



SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA

СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ

№SWG/OI/1011

*Enclosure:
as stated,
on 4 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to forward the draft annotated agenda of the online Special Working Group meeting on 17-18 August 2022.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 11 August 2022



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION AND
CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**



SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA

СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ

№SWG/OI/1011

Приложение:
упомянутое,
на 4 л.

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь препроводить проект аннотированной повестки дня он-лайн заседания Специальной рабочей группы 17-18 августа 2022 года.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем самом высоком уважении.

город Нур-Султан, 11 августа 2022 г.



ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ

*Қосымша:
аталған, 4 п.*

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіріп, 2022 жылғы 17-18 тамызда өтетін Арнайы жұмыс тобы онлайн-отырысының түсіндірме күн тәртібі жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Нұр-Сұлтан қаласы, 2022 жылғы 11 тамыз

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ИС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕРІ**



Secretariat

DRAFT ANNOTATED AGENDA

of the online meeting of the CICA Special Working Group (SWG)
on 17-18 August 2022 at 14:00 by the time of Nur-Sultan (GMT+6 hours)

1. Adoption of the agenda

The draft agenda was circulated as document SWG/2022-III/Agenda/1 on 26 July 2022 and was not revised.

2. Draft Nur-Sultan Charter

Revision 1 of the draft Nur-Sultan Charter was issued on 26 July 2022 as document SUM/2022/DRAFT/1/Rev.1. Comments received from Member States thereafter will be reflected visibly in Revision 2, to be issued in advance of the SWG meeting.

The Chair reminds of the purpose, nature and scope of this document as explained in detail by the Chairmanship at the SOC meeting on 15 June 2022. The SOC Chair's statement (document SOC/2022-II/CHAIR/2) and related presentation are available on the CICA website. The Chair reiterates its call to all Member States to explain their textual proposals to other Member States, in particular the relevance of the proposed changes to the purpose, nature and scope of the draft Nur-Sultan Charter.

3. Draft Regulations of the CICA Fund

The SWG will continue consideration of the draft regulations of the CICA Fund, the latest version of which was reissued as document SUM/2022/DRAFT/2 on 26 July 2022. Taking into account the nature of the latest comments heard at the last SWG meeting on 21 July 2022, the Chair recommends continuation of the discussion of the draft at the level of the Senior Officials Committee.

4. Draft CICA Plan of Action on the Implementation of the United Nations Global Counter-Terrorism Strategy

The Chair will update the SWG on progress in the discussion of the draft CICA Plan of Action on the Implementation of the UNGCTS at the specialized meetings on this subject. Drafting is not expected.

5. Draft CICA Leaders' Statement on Cooperation in the Field of Security of and in the Use of Information and Communication Technologies

The SWG will continue consideration of this draft, the latest version of which was reissued as document SUM/2022/DRAFT/3 on 26 July 2022.

6. Any other business

- (a) Proposal by Kyrgyzstan to assume the role of Co-coordinator in the priority area "Trade and Investment" (Secretariat Note №EC/TI/992 of 5 August 2022)
- (b) Draft Concept Paper on Development of Secure and Effective Systems of Transportation Corridors for 2022-2023 (Secretariat Note №EC/STC/894 of 18 July 2022)
- (c) Draft Concept Paper on Cooperation among the CICA Member States in the Area of Tourism (Secretariat Note №EC/TR/1008 of 11 August 2022)
- (d) Report by the Executive Director on current activities



Секретариат

ПРОЕКТ АННОТИРОВАННОЙ ПОВЕСТКИ ДНЯ

онлайн-заседания Специальной рабочей группы (СРГ) СВМДА
17-18 августа 2022 года в 14:00 по времени г. Нур-Султан (GMT+6)

1. Утверждение повестки дня

Проект повестки дня был распространен 26 июля 2022 года в качестве документа SWG/2022-III/Agenda/1 и с тех пор не пересматривался.

2. Проект Нур-Султанской хартии

Ревизия 1 проекта Нур-Султанской хартии была распространена 26 июля 2022 года в качестве документа SUM/2022/DRAFT/1/Rev.1. Комментарии, полученные от государств-членов после указанной даты, будут наглядно отражены в Ревизии 2, которая будет распространена до начала заседания СРГ.

Председатель напоминает о цели, характере и сфере охвата этого документа, которые были подробно разъяснены Председателем на заседании КСДЛ 15 июня 2022 года. Выступление Председателя КСДЛ (документ SOC/2022-II/CHAIR/2) и соответствующая презентация доступны на веб-сайте СВМДА. Председатель повторяет свой призыв ко всем государствам-членам разъяснить свои предложения по тексту другим государствам-членам, в частности, актуальность предлагаемых изменений для цели, характера и сферы охвата проекта Нур-Султанской хартии.

3. Проект Положения о Фонде СВМДА

СРГ продолжит рассмотрение проекта Положения о Фонде СВМДА, последняя версия которого была распространена 26 июля 2022 года в качестве документа SUM/2022/DRAFT/2. Принимая во внимание

характер последних комментариев, сделанных на последнем заседании СРГ 21 июля 2022 года, Председатель рекомендует продолжить обсуждение проекта на уровне Комитета старших должностных лиц.

4. Проект Плана действий СВМДА по реализации Глобальной контртеррористической стратегии Организации Объединенных Наций

Председатель проинформирует СРГ о ходе обсуждения проекта Плана действий СВМДА по реализации ГКТС ООН на специализированных встречах по этому вопросу. Рассмотрение проекта не ожидается.

5. Проект Заявления лидеров СВМДА о сотрудничестве в сфере безопасности информационно-коммуникационных технологий и их использования

СРГ продолжит рассмотрение данного проекта, последняя версия которого была распространена 26 июля 2022 года в качестве документа SUM/2022/DRAFT/3.

6. Прочие вопросы

- a) Предложение Кыргызстана взять на себя роль сокоординатора в приоритетной сфере «Торговля и инвестиции» (нота Секретариата №EC/TI/992 от 5 августа 2022 года)
- b) Проект концепции по развитию безопасных и эффективных систем транспортных коридоров на 2022-2023 годы (нота Секретариата №EC/STC/894 от 18 июля 2022 года)
- c) Проект концепции о сотрудничестве государств-членов СВМДА в области туризма (нота Секретариата №EC/TR/1008 от 11 августа 2022 года)
- d) Доклад Исполнительного директора о текущей деятельности